

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Geschmackvolle Einrichtung muss nicht teuer sein

Thomas Bene, Bürofrende

Thomas Bene teilt seine Leidenschaft – kreative, hochwertige Einrichtung – mit Freunden und Kunden. Schon als Teenager habe ich meine Leidenschaft für Möbel entdeckt und im Familienbetrieb mitgearbeitet, bis ich nach meinem Studium als Vorstandsmitglied für Marketing und Produktentwicklung verantwortlich war. Die gleiche Leidenschaft treibt mich immer noch an, auch jetzt in der Zeit nach "bene". 2015 habe ich die Bürofrende, einen Möbelhandel, gegründet. Die Idee ist: Wer bei uns seine Büroeinrichtung kauft, bekommt die gesamte Beratung kostenlos dazu. Unserem Netzwerk gehören auch Lichtplaner, Akustiker und Floristen an.

"Räume zu gestalten und einzurichten, zieht sich wie ein roter Faden durch mein Leben."

Meine allerneueste Leidenschaft gilt dem Unternehmen meiner Ehefrau Almuth: "almuth bene / events. office. living.". Schon seit 15 Jahren stattet sie Großveranstaltungen aus, mit allem, was

dazu gehört: Eine Inszenierung mit Möbeln, Licht, Teppichen, Pflanzen – und am nächsten Tag in der Früh ist alles wieder weg. Ihre Stilsicherheit steckt sie nun auch in die Einrichtung von Privatwohnungen und Büros. Auch gestalterische Komplettlösungen für Vorsorgewohnungen und andere Wohnkonzepte interessieren uns. Mich freut, dass ich jetzt mit meiner Frau stärker denn je meine berufliche Passion teile. Für meine Bürofreunde ist das auch ein Gewinn, denn wir agieren als der Möbelhändler im Hintergrund. Mir geht es bei all dem sehr stark um Qualität und kreativen Anspruch. Das muss überhaupt nicht teuer sein. Wenn man weiß, wie's geht, kann man sich um ähnliches Geld einrichten wie bei der großen Möbelkette.

www.buerofreunde.at almuth-bene.com

Online seit 07.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)